



飛龍高等学校との 交流



7月4日(火)に、他校の同年代の仲間と知り合ったり、他校の部活動の見学や体験を通して、経験を広げたりすることを目的として、飛龍高等学校において交流会をもちました。

交流①『ミニ交流会』

今年度から、飛龍高生の計画で、みんなでできそうなアイスブレイクのゲームとして『フルーツバスケット』を行いました。はじめは、お互い緊張していましたが、小グループで行うことで、一気に空気が和らぎました。お互いを知るきっかけ作りになりました。



お互い、初めはドキドキ……。でもすぐに笑いがあふれる空間に。

交流②『部活動見学』

和太鼓部の迫力ある演奏から始まり、運動部や文化部、学校施設などを交流①のチームで、見学したり体験させていただいたりしました。部活の種類が多さや設備の充実さに驚きながらも、飛龍高生が部活動に懸命に取り組む姿や、優しく教えてくれる姿に、とても刺激を受けました。



やってみた〜い！



かっこいい〜！！



すごい！



今回初めて、飛龍高生の皆さんに企画運営してもらった『交流①』は大成功でした。お互いを知る良い機会になったと思います。

飛龍高生の皆様、テストでお忙しい中、今年も楽しい交流会を本当にありがとうございました。